



Der Königsthron 2015 der Allgemeinen Bürgerschützen Holtwick mit Ehrendame Katrin Kögging (von links), Ehrenherr Matthias Kögging, Königin Steffi Wolf, König Rolf Hallekamp, Ehrendame Anke Richter und Ehrenherr Henning Richter.

Foto: Martina Kaenders

Drei Tage Ausnahmezustand

Holtwicker Bürgerschützen feiern von Samstag bis Montag

Holtwick (kae). Die grün-weißen Fähnchen sind bereits aufgehängt und zieren den Ortskern von Holtwick. Vogelbauer Michael Sundrum hatte in den letzten Wochen viel zu tun, um passend zum Fest den Schützenvogel fertigzustellen und Holtwicks „gute Stube“ glänzt.

Zum diesjährigen Schützenfest laden Präsident Martin Wilde und der Vorstand der Allgemeinen Bürgerschützen Holtwick sowie Festwirt Hermann Hüwe herzlich ein. Wenn am kommenden Sonntag um 14.45 Uhr das traditionelle Vogelschießen beginnt, dann muss der amtierende Königsthron abdanken. Im letzten Jahr

lieferten sich Rolf Hallekamp und Holger Kleideiter einen spannenden Zweikampf an der Vogelstange, aus dem am Ende Rolf Hallekamp als neuer König für das Jahr 2015 hervorging. Zu seiner Königin erkor er sich seine Ehefrau Steffi. Ihnen zur Seite standen die Ehrenpaare Henning und Anke Richter sowie Matthias und Kathrin Kögging. Bereits im Jahr 2005 schoss Rolf Hallekamp zum ersten Mal den Vogel ab und machte sich mit dem Königsschuss im vergangenen Jahr sein eigenes Jubiläumsgeschenk.

Auf ein besonderes Jubiläum dürfen in diesem Jahr auch Silberkönig Horst Hemsing und Silberkönigin Ulla Wigger zurückblicken. Als Ehrendamen

komplettierten Regina Hemsing und Emmi Hallekamp den Thron im Jahr 1991. Ehrenherren waren Heinrich Wigger und Walter Hallekamp. Genau 40 Jahre ist es nun her, da regierte König Fritz Kramer mit Königin Josefine Hüwe. Ehrendamen waren Hanni Hüwe und Klärchen Kramer. Vor 60 Jahren regierte Maurermeister August Terwei (Großvater von Holger Kleideiter) mit seiner Königin Paula Schwinging die Holtwicker Bürgerschützen. Mariechen Drerup und Paula Terwei gaben seinerzeit die Ehrendamen.

Die Verantwortlichen blicken den Schützenfesttagen freudig entgegen, denn auch die derzeit stattfindende Fußball-Europameisterschaft der Herren in Frankreich nimmt Rücksicht auf das Holtwicker Schützenfest. Die Spiele der deutschen Mannschaft finden letztmalig am morgigen Donnerstag und dann erstmals wieder am Dienstag nach dem Schützenfest statt. An den beiden Königsbällen wird die Tanzband „Step by Step“ aus Datteln aufspielen und für die passende Tanzmusik und ausgelassene Stimmung im Festzelt sorgen. Für die Marschmusik während der Paraden und der Konzerte sind die Musikkapelle Holtwick 1904 e.V. (Zapfenstreich sowie Frühschoppenkonzert) und der Spielmannszug der Freiwilligen Feuerwehr Coesfeld verantwortlich.

All diejenigen, die noch eine traditionelle grün-weiße Schützenfestflagge benötigen, um ihr Wohnhaus festlich zu schmücken, können sich kurzfristig an den Heimat- und Kulturverein Holtwick e.V. wenden.